

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Förderinnen und Förderer der Blauen Karawane!



„Da kommt WAS“ am 01. Juli in der Bremer Überseestadt

Foto: Grygorij Okun

Für die Blaue Karawane geht ein betriebsames Jahr zu Ende. Stand **2022** noch die lange erwartete Einweihung des BlauHausProjekts im Vordergrund, so war **2023** schon prall mit Aktivitäten gefüllt, die hier kaum aufzuzählen sind.

Theatergruppe, Singgruppe, Kochtreffen, Arbeitskreis Neue Psychiatrie im Bremer Westen sowie die regelmäßigen Karawanen-Plena und die jährliche Teilnahme am „Protest-tag zur Gleichberechtigung von Menschen mit Behinderung“ sind nur wenige Beispiele für unser **Wochenprogramm. Highlights des Jahres 2023**

Waren die Premiere des Theaterspaziergangs **„Da kommt WAS“** im Juli mit Gastspielen in **Hamburg** und **Mannheim** (wer neugierig ist, kann sich den Film über das Theaterprojekt auf unserer neuen Webseite ansehen) und das **Benefizessen** im Oktober.



Neilon a cappella: Konzert im November 2023

Für **musikalische Höhepunkte** sorgten das „Sommer Summer“-Programm im August sowie Workshop und Konzert

von ‚Neilon a cappella‘ im November.



Begehung des Wunschgeländes an der Hafensstraße für ein Zentrum für Seelische Gesundheit

Aber nicht nur Spaß und Kultur hatten ihren Platz, auch die **gesundheitspolitische Arbeit** kam nicht zu kurz: Der „Arbeitskreis Neue Psychiatrie im Bremer Westen“ setzt sich weiter für den Umbau der Psychiatrie von **stationär zu ambulant** ein, ist mit Politik und Praxis im Gespräch und prägt die Berichterstattung in den Medien.

Auf diese Weise haben wir 2023 einen großen Schritt auf dem Weg zu einem **zentralen, öffentlichen, bunten, integrativen Anlaufpunkt in der Überseestadt** gemacht. Auf diesem Weg werden wir 2024 weiterziehen.

Dafür hat uns besonders ein Ereignis mächtigen Rückenwind verschafft: Bei unserem festlichen **Benefizabend im Oktober** haben sich über 80 Menschen von den Bremer Spitzenköchen und einem bunten Kulturprogramm verwöhnen lassen. An diesem Abend und im Nachgang haben sie Spenden in Höhe von rund 28.000 € zusammengetragen.



Benefizabend in der Blauen Manege im Oktober 2023



Europäischer Protesttag für Gleichstellung von Menschen mit Behinderung 2023 im Mai 2023

Mit dieser phantastischen Hilfe werden wir unseren Café- und unseren Veranstaltungsbe- reich professionalisieren. Und die Blaue Manege kann noch besser zu einem Ort werden, an dem man sich trifft, sieht und ins Gespräch kommt, wo getanzt, gekocht und diskutiert wird. Hier kann man Musik machen und hören oder einfach verweilen.



Kinderfest im BlauHausGarten im Juni 2023

Diese und viele weitere Spenden haben uns gezeigt:

Es gibt Menschen und Institutionen in Bremen, die von der Blauen Idee begeistert sind und die unsere Vision teilen, im Bremer Westen einen kreativen und gemein- schaftlichen Ort zu schaffen.

Dazu gehören sowohl initiative Nachbar:innen, die z.B. ein Kinderfest mitgestalten, eine aktive Gartengruppe, aber auch die Ehrung des BlauHaus-Projekts zusammen mit der Gewoba mit dem **Preis Soziale Stadt 2023**.



Preis Soziale Stadt 2023 im Juni in Berlin

Allen, die dabei waren und allen, die uns 2023 durch Quadrat-metersponsoring, Spenden, Rat und praktische Hilfe unterstützt haben, sagen wir ein herzliches **DANKE!**



Seien Sie weiterhin mit dabei, unterstützen Sie uns, gestalten Sie mit! Mit Ihnen geht viel voran!

Die Blaue Karawane wünscht Ihnen entspannte und frohe Feiertage und einen wunderbaren Start in ein gesundes und erfülltes Jahr 2024!

Klaus Pramann *Enzo Vial*
Vorstand Blaue Karawane e.V.



PS: Verschenken Sie zu Weihnachten ein **Jahressponsoring für einen Quadratmeter in der Blauen Manege!**

Damit wird die Blaue Karawane bei der Miete unterstützt.

Bei uns erhalten Sie einen festlichen Gutschein für ein Präsent, das nachhaltig den Alltag vieler Menschen in Bremen prägt!

*Blaue Karawane, Kommodore-Johnsen-Boulevard 11, 28217 Bremen
Tel.: 0421-3801790 www.blauekarawane.de info@blauekarawane.de
Kto.: Sparkasse Bremen IBAN: DE72 2905 0101 0001 1300 53*